



DISTRITO

MAGDALENA

CARIBE

GENERAL

JUDICIAL

DEPORTES

SOCIALES

TENDENCIAS

MÁS

Implantación de un régimen comunista

DICIEMBRE 18, 2023 - 00:12

EDITORIAL



IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRI... CORRE...

TAMAÑO LETRA

- SMALLER SMALL MEDIA



No nos cabe la menor duda de que el presidente Petro desde que se posesionó tan solo ha pensado en establecer un gobierno comunista, dado que esa es su ideología política. Lo increíble, quizás por desconocimiento o incredulidad es que mucha gente antes de ser elegido y una vez en el poder seguía convencida de que se estaba exagerando acerca de su posición marxista sobre la base de que el mismo en forma enfática en varias oportunidades lo había negado; según él, esos eran inventos de los fascistas.

Los leninistas para blindarse en unas elecciones presidenciales y en aras de dar tranquilidad a los electores niegan su pensamiento de ortodoxia comunista con el objeto de que los voten sin ningún temor.

Esas son técnicas de Lenin por cuanto él dice: hay que mentir y engañar, disimular y tergiversar aprovechando los errores y la debilidad de los gobiernos". Para justificar los motines contra el expresidente Duque que le organizó el Pacto Histórico, se llegó al extremo de que el actual presidente tuvo la osadía de decirle al mundo que estábamos ante un gobierno asesino. Nuestro primer mandatario ha desprestigiado a sus antecesores, todo ha sido malo, el país está en bancarota, la corrupción abarca a todos los políticos que no son de su partido; ellos serán los salvadores y por ende encarnan el cambio.

En un año y medio en la jefatura del Estado hemos percibido diáfaramente de que todos sus postulados son totalmente marxistas y en consecuencia nos quiere imponer un régimen de esa naturaleza. La manera engañosa de los comunistas nunca les hace perder su norte cual es acabar con la propiedad privada, el Estado de derecho y la libertad individual y por eso mismo Lenin afirmaba: "el éxito propio se debe a la ceguera ajena".

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN

 EDITORIAL
18 DIC, 2023 - 00:00

Implantación de un régimen comunista

 EDITORIAL
17 DIC, 2023 - 00:00

El "viejo amigo" de Pekín

 EDITORIAL
16 DIC, 2023 - 00:00

Un discreto facilitador

Un discreto facilitador

 EDITORIAL
15 DIC, 2023 - 00:00

Por La Guajira

 EDITORIAL
14 DIC, 2023 - 00:00

Menos mal

 EDITORIAL
13 DIC, 2023 - 00:29

Objetivo, dejar de ser vulnerable

 EDITORIAL
12 DIC, 2023 - 01:06

Esos "cabelleros" ostentosos

 EDITORIAL
11 DIC, 2023 - 00:00

Logros importantes de Colombia en el 2023

La fórmula del decrecimiento económico ha dado sus frutos, ya que esa es la guía presidencial y observamos que al igual que PDVSA estamos castigando a **Ecopetrol** pues el modelo es la cartilla de Chávez y el grupo de Sao Paulo.

Nuestra empresa bandera ha sido **Ecopetrol** baluarte de nuestra sostenibilidad social. Hoy redujo enormemente sus utilidades, su acción bajó en nuestra bolsa y en el mercado bursátil internacional y por ende está cumpliendo la política de que no haya más exploración de hidrocarburos.

En buena parte nuestro sostén económico era **Ecopetrol**. Ahora el presidente quiere asociarla con PDVSA empresa en cuidados intensivos. Importaremos gas de Venezuela, por tanto, se subirá el precio cinco veces más del actual para favorecer a Maduro en detrimento de los colombianos.

Nuestras fuerzas militares primordialmente la principal fuerza, el Ejército, fue golpeado desde el comienzo de su gobierno y hoy al mismo ministro de defensa no le importó señalar de que los territorios están en manos de los grupos terroristas.

Su espíritu de combate, su mística, su fortaleza moral, su capacidad operacional ejemplo en el mundo se ha mermado; su comandante cuestionado por sus abusos de poder es intocable puesto que goza del apoyo presidencial y ministerial. La policía está únicamente al servicio del presidente y su director es el primer petrista uniformado, por tanto, en consecuencia, por ello, es valedera la apreciación del ministro Velásquez.

Estamos bajo el mando de un dictador. Quiere que todo quede en las manos del Estado. La salud, las pensiones, la educación y la justicia; quiere desaparecer a los empresarios; ha comprado con contratos y puestos a los congresistas y así pasó la reforma a la salud en la Cámara de Representantes y ojalá no suceda lo mismo en el Senado.

El nuevo Fiscal será de bolsillo dando origen a un jefe de Estado ejerciendo indirectamente la persecución a todo aquél que sea opositor y ahora ahí vemos lo acontecido con el expresidente Pastrana; y, eso con una Fiscalía que no comulga con el presidente.

Pero infortunadamente la eficacia de esta misma Fiscalía no se nota sino en la pequeña pantalla puesto que nada ha pasado con Nicolás Petro. El Fiscal que sea elegido desconocerá todo lo actuado contra el hijo del presidente y no sería raro de que investigue y acuse al Fiscal Barbosa. Para allá vamos.

Tenemos la obligación de advertirle a los colombianos de que el presidente Petro sigue los patrones chavistas, derivados de los cubanos con vistas a causarnos la pobreza y la miseria; su meta además visible es destruir nuestra democracia.

Ese es su plan e infortunadamente lo está logrando. Quienes creemos en el sistema democrático no podemos perder el optimismo por el contrario debemos unir fuerzas y hacer un frente común empresarial, político y de todas las fuerzas vivas a efecto de que no siga el autócrata haciendo de las suyas. Estamos aún imbuidos de fe y esperanza frente al inmediato futuro.



Me gusta 1

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

SANTA MARTA

- Avenida Libertador N° 12A - 37
- Tel: (605) 4225361
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29 Apt. 9D
- Ed. El Rosal del Parque
- Tel: +57 (5) 3788181
- Cel: 3157236436 - 3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38 - 89 Of. 201
- Tel: +57 (1) 2320028 - 3402400 - 2850519
- Cel: 310-6895161

SÍGANOS EN:

-  FACEBOOK
-  TWITTER
-  YOUTUBE
-  INSTAGRAM

Diario EL INFORMADOR

- El decano del periodismo en el Magdalena. Fundado en Santa Marta, Colombia, el 7 de agosto de 1958.
- e-mail: mensajes@elinformador.com.co
- Publicidad: marketing@elinformador.com.co